

II Maratón de Fotografía Matemática de Vallecas-Moratalaz

Escrito por Escuela infantil Zaleo
Lunes 15 de Diciembre de 2008 00:00

La escuela infantil Zaleo es un centro de educación infantil muy especial, con varios premios en su haber como puede verse en www.educa.madrid.org/...

Sus profesoras, Rosa, Goya y Loli han preparado a un grupo de niños y niñas, la mayoría de 5 años, para participar en el II Maratón de Fotografía Matemática de Vallecas-Moratalaz realizado en Faunia. Los resultados han sido increíbles a pesar de la lluvia. Quienes lo han vivido de cerca no lo olvidarán nunca. He aquí su relato: www.educa.madrid.org/...

Nombres de los artistas:

Aitana (foto 7), Anita (fotos 2, 8), Ari (foto 6), Blanca (fotos 9, 10), Bryan (foto 11), Daniel (foto 4), Diego (fotos 1, 3, 17), Kevin (foto 12), Oscar (fotos 5, 13, 14), Paula (foto 16) y Raúl (foto 15).

**{phocagallery
view=category|categoryid=152|limitstart=0|limitcount=0|detail=5|displayname=0|displayd
ownload=0}**

Estas imágenes no se pueden reproducir sin permiso de la Escuela